



Centre - Val de Loire

Rénovation énergétique des bâtiments publics locaux



Le projet

L'école élémentaire du Clos Beauvoys à Pithiviers, située en réseau d'éducation prioritaire, est, avec 12 classes élémentaires et 6 classes maternelles, le plus grand bâtiment scolaire du territoire de la communauté de communes du Pithiverais. C'est aussi l'un des plus vétustes.

Lors du transfert de compétences entre la ville et la communauté de communes, en 2017, l'état des lieux réalisé sur l'ensemble des bâtiments transférés a permis d'identifier un besoin de réhabilitation sur ces locaux. Le programme pluriannuel d'investissement de la communauté de communes s'est donc porté sur cette école.

Le projet de rénovation concerne l'école élémentaire, partie du groupe solaire qui présente des fuites énergétiques. Les

travaux devraient permettre un gain énergétique de près de 60 %. Ils portent sur de nombreux points du bâti, afin d'améliorer l'isolation, mais aussi le confort de vie des élèves et la mise en accessibilité des lieux : isolation des planchers, de la toiture, isolation thermique par l'extérieur, remplacement des menuiseries, régulation terminale par pièce, ventilation double flux avec récupération d'énergie, remplacement de l'éclairage et installation d'un ascenseur pour desservir les étages.

La première phase doit débiter dès juillet 2023 et les travaux se prolongeront sur 18 mois. Des bâtiments modulaires seront installés dans la cour de l'école pendant cette période pour permettre la poursuite de l'enseignement scolaire dans de bonnes conditions.



Avec la hausse du coût de l'énergie, les priorités se portent sur la rénovation thermique des bâtiments. Grâce au Fonds vert, qui est cumulable avec les autres aides de l'Etat, la communauté de communes peut assurer le financement du projet de rénovation de l'école élémentaire du Clos Beauvoys. Cette aide, en mesure d'apporter un soutien conséquent, est d'autant bienvenue dans la réalisation de travaux importants. »



James BRUNEAU,
maire de Sermaises et
président de la communauté
de communes du Pithiverais